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ما زلت أظهر للناس صورةً طيبة، اصلّ واعلّم الدين، وأحذر من المعاص، لنن داخلياً أشعر بالخجل الشديد والندم، وإنار
الذات، بل وبالنفاق أحياناً. يشعرن الشيطان باليأس، ويبين هذا الخزي وقلة التوفيق. أخش ألا يون هناك مخرج من هذه
الصراط المستقيم أم أنن وهل هناك طريق للعودة إل ،مثل المعاص ه يقبل توبة من أسرف فالحالة، وأتساءل إن كان ال
سأظل هذا حت الموت؟


